



# 学校だより 絆 第38号

平成31年 2月12日  
那覇市立大道小学校  
校長 田名 真利  
TEL : 917-3308  
FAX : 917-3348

## 〈大道っ子像〉

- ①よく考え進んで学ぶ子（知） ②明るく思いやりのある子（心） ③ねばり強くたくましい子（体）

## 「お仕事体験in大道っこまつり」特集号パートII!

前号で、「お仕事体験」の内容を紹介しました。本号では、午後の部「舞台発表」についてご紹介します。

### 【舞台発表】



会場内の様子



大道児童クラブ（ダンス）



6年男子（縄跳び）



6年女子（ダンス）



6年男子（跳び箱）



6年全員（ダンス）



親子でウウレ演奏



ピアノのソロ演奏



親子で歌とベリーダンス



4年女子（ダンス）



放課後子ども教室（三線）



放課後子ども教室（空手）



大道ドリーマーズ

舞台部門に出場頂いた「大道児童クラブ」「児童・保護者」「三線教室」「空手教室」の皆さん、本当にありがとうございました！  
子ども達が日頃練習していることの成果が発表できる場になってとても嬉しいです。次年度も期待！

「子ども向けお仕事体験in大道っこまつり」は、昨年度と比べて下記の点で変更しております。保護者の皆様のご意見等、宜しくお願ひします。

### ◇今年度改革した点◇

- 1 当日を、教育課程に位置づけ「学校の授業」とした。それに伴い、翌日「振替休日」とした。
- 2 大道小学校の特色ある取組なので、「授業参観日」とした。
- 3 「キャリア教育」の充実を図るため、1校時「キャリア教育講演会」を実施した。
- 4 授業としての位置づけから、「お仕事体験のしおり」を作成し活用した。
- 5 午後の舞台発表は、子ども達が日頃練習していること、お稽古していること、親子での出番等、子ども達主体の演目にした。

## 異文化交流会（ICEプログラム）を開催しました！

2月5日（火）異文化交流会（ICEプログラム）が大道小学校で開催されました。異文化交流は下記のねらいのもと実施されます。

- ①日頃の英語学習で身に付けた英語を交流会の場で活用することで、コミュニケーションへの積極的な態度及び能力を育む。
- ②異文化への理解を深め、国際性の素地を培う。

参加学年は5校時が3年生・6校時が4年生で、子ども達はオープニングで歌でAETやJTEの皆さんを歓迎し、プログラムがスタートしました。当日はブロックのAET、JTEの皆さんが【アメリカ】【フランス】【フィリピン】【オーストラリア】【台湾】の6ヶ国（台湾は地域としての呼称）をそれぞれ担当し、その国についてのプレゼンテーションをし、ゲーム等を紹介しました。大道っ子の「元気があって物怖じしない性格」にAETやJTEの皆さんもとても親しみやすく、またノリノリで取り組めたようです。

これからも「国際性ある児童の育成」を目指し教育活動を展開して参ります。



先生方の自己紹介



アメリカについての話